

Am MORG wird wieder geprobt

Seit Anfang Oktober wird am MORG wieder intensiv geprobt. Die SchülerInnen der 5. Klasse des Kreativzweigs und die SchülerInnen der Orientierungsstufe der Diakonie arbeiten in dem verpflichtenden Fach "Darstellendes Spiel und Szenografie" gemeinsam.

Schauspielerische und szenografische Übungen und Kurzsequenzen werden während des ersten Semesters zusammen erarbeitet, bevor die SchülerInnen entsprechend ihrer Interessen und Talente die erworbenen Kenntnisse im zweiten Semester vertiefen und ein Stück erarbeiten und inszenieren, welches am Ende des Schuljahres zur Aufführung kommt.

Die Fotos zeigen Ausschnitte der derzeitigen Arbeit, die eine interessante Produktion zu Semesterende verspricht.

Fotos: Sebastian Lasselsberger





